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Zusammenfassung

        
Mit Hilfe von a.-p. Schräg- und Seitenangiogrammen in 100 Fällen wird die überwiegend dorsale Lokalisation arteriosklerotischer Veränderungen in der unteren Aorta und den Iliakalarterien hervorgehoben. Bei Angiographien dieser Gefäße oder weiter distal davon muß man, um eine hinreichende diagnostische Exaktheit zu erlangen, für eine, durch die örtlichen Umstände bedingte, multidirektionelle Technik eintreten, die sich auf optimale Projektionen im Verhältnis zu dem untersuchten Verlauf des Gefäßes gründet. Unvollständigkeiten in dieser Hinsicht sind wahrscheinlich die Hauptursache der Diskrepanz zwischen Operations- und Röntgenbefunden bei gefäßchirurgischen Eingriffen in der unteren Aorta und der peripheren Arterien.


      
        
Summary

        
The predominant dorsal localisation of arteriosclerotic changes in the lower aorta and iliac arteries was demonstrated in 100 patients, using A.P., oblique and lateral films. For an accurate diagnosis during angiography of these or of more distal vessels, it is necessary to employ a multi-directional technique in order to obtain optimal demonstration of these vessels. Incomplete examinations are probably the main reason for the discrepancy which is sometimes found between observations during operation and on angiography.
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